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        Aos VINTE E DOIS de JANEIRO  de  MIL NOVECENTOS  e NOVENTA  e SETE 
        nesta Vila de Sines e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  ORDINARIA da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
 
        FALTA JUSTIFICADA: - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA (Manha) 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 11.00 Horas, sem a presenca do Vereador Correia.-- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
        1 - VEREADORA CARMEM:--------------------------------------------- 
        1.1 - Propoe a inclusao  na  Ordem  de Trabalhos o requerimento do 
        Sr. Vicente do O.------------------------------------------------- 
        Aprovado, por unanimidade.---------------------------------------- 
 
        1.2 - Informa da 1. reuniao do Conselho Consultivo do PNSACV.----- 
 
        2 - VEREADOR CESAR:----------------------------------------------- 
        2.1 - Propoe  a  inclusao  na  ordem  de  trabalhos  a proposta de 
        localizacao dos pombais.------------------------------------------ 
        Aprovado, por unanimidade.---------------------------------------- 
 
        2.2 - Informa que estao  a  ser  tapados  os buracos da estrada do 
        Vidigal, de modo  a  terem  a  camada  de desgaste adjudicada pela 
        AMLA.------------------------------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        2.3 - Informa que  ate  ao  final  da  semana deve ser terminado o 
        pavimento das Ruas  Francisco  Luis  Lopes  e Serpa Pinto, devendo 
        depois ser realizados os desenhos.-------------------------------- 
 
        2.4 - Informa que  iniciar-se-ao  os trabalhos de abastecimento de 
        agua a Dalda e Bolbugao.------------------------------------------ 
 
        2.5 - Informa que iniciar-se-a tambem a ligacao do furo de agua do 
        campo de futebol ao deposito da agua.----------------------------- 
 
        2.6 - Informa  a  Camara   de  algumas  dificuldades  do Parque de 
        Viaturas, em relacao a veiculos que nao deverao passar na  revisao 
        e a necessidade de novas aquisicoes.------------------------------ 
        O Sr. Presidente recorda que este  ano o investimento no Parque de 
        Viaturas vai ser cerca de 50.000 contos. No entanto,  poderao  ser 
        feitas as propostas para verificacao do orcamento.---------------- 
 
        * O VEREADOR CORREIA ENTROU DURANTE O PONTO 2.6.------------------ 
 
        2.7 - Propoe a remodelacao da  fabrica de gelo do Mercado, de modo 
        a melhor servir os comerciantes e consumidores.------------------- 
        O Vereador Cesar devera fazer uma avaliacao da necessidade da nova 
        fabrica, dos custos e beneficios, a apresentar a Camara.---------- 
 
        2.8 - Informa dos apoios ao Carnaval.----------------------------- 
        Instruir os  Servicos  de  Limpeza  para  que  dia 13  se inicie a 
        limpeza do Pavilhao dos Desportos.-------------------------------- 
 
        3 - VEREADOR IDALINO:--------------------------------------------- 
        3.1 - Solicita informacoes quanto  ao  andamento da obra de desvio 
        na estrada de Cercal, a entrada  de Porto Covo, devido as obras de 
        urbanizacao do artigo 47. da Investifinatur.---------------------- 
 
        3.2 - Em relacao  a  escadaria  de  acesso  a praia Vasco da Gama, 
        propoe que  os  Servicos  da  Camara  providenciem  a  analise das 
        fundacoes e a sua reparacao.-------------------------------------- 
        O Vereador Guinote  refere  as  eventuais garantias da empreitada, 
        que deverao ser de 2 anos.---------------------------------------- 
 
        3.3 - EDIFICIOS DE APARTAMENTOS DO LOTEAMENTO DE S. RAFAEL:------- 
        Tendo sido  solicitado  a  sessao  de  Camara  informacoes sobre a 
        implantacao dos mesmos, gostaria de a ver.------------------------ 
 
        3.4 - SAUDE:------------------------------------------------------ 
        Sobre o relatorio solicitado sobre  a  estado de saude no Concelho 
        de Sines, gostaria de saber se esta a avancar.-------------------- 
 
        -  Sobre   a   Investifinatur,   o   Vereador   Cesar   presta  os 
        esclarecimentos, informando da reuniao  tida  em  Porto Covo com a 
        Junta de Freguesia e  a  Assembleia de Freguesia. ---------------- 
        O Engenheiro responsavel da parte do Banco informou que se aguarda 
        reuniao do Presidente da Camara com o BCP. Por parte da Terbal, ha 
                                                                   .../...
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        a informacao de que quando  o  tempo o permitir terminarao aquelas 
        obras.------------------------------------------------------------ 
 
        A Vereadora  Carmem  informa,  quanto  ao  loteamento de S.Rafael, 
        ainda nao existe a informacao por escrito do Eng. Vinagre, mas que 
        tera dito que, em principio, os  edificios  estao  de acordo com o 
        projecto aprovado e o loteamento.--------------------------------- 
        Quanto ao relatorio sobre a saude, esta a ser elaborado.---------- 
 
        4 - VEREADOR GUINOTE:--------------------------------------------- 
        4.1 -  LOTEAMENTO  MUNICIPAL  DE  S.  RAFAEL  II - Infraestruturas 
        Electricas: ------------------------------------------------------ 
        Solicita  que  o  projecto  venha   a  Camara,  para  aprovacao  e 
        lancamento do concurso. ------------------------------------------ 
 
        4.2 - URBANIZACAO DA INVESTIFINATUR - Artigo 47:------------------ 
        Solicita informacoes sobre a relacao  financeira com o loteador, e 
        sugere que se faca uma  avaliacao  e  medicao dos custos das obras 
        das infraestruturas do loteamento.  Ainda quanto ao mesmo assunto, 
        informa ter tido conhecimento de  uma  carta de Deputados do PS da 
        Assembleia de Freguesia  do  Porto  Covo  ao Presidente da Camara, 
        chamando ainda a atencao para  os processos existentes da ocupacao 
        indevida de terrenos.--------------------------------------------- 
        O Presidente da Camara informa  que  tem uma reuniao marcada com o 
        BCP para o dia 30  deste  mes,  aguardando  ate la, para fazer uma 
        avaliacao da situacao.-------------------------------------------- 
 
        5 - SR. PRESIDENTE:----------------------------------------------- 
        5.1 - Informa que a Negdal   esteve  em Sines e ficou definido que 
        no dia 1 de Junho se  vai  realizar o Torneio Medieval no Castelo, 
        com homens da  GNR.  Ainda  nao  foi  conseguida  a confirmacao da 
        presenca  da  Marinha  Portuguesa  na  semana  de  comemoracoes da 
        partida de Vasco da Gama para a India.---------------------------- 
 
        5.2 - Informa que teve uma reuniao com a Lusomundo e o Dr. Ferraz, 
        em que a primeira devera  arranjar  um consultorio ao segundo, que 
        pagara durante 5 anos, ficando totalmente livres as instalacoes do 
        Cinema.----------------------------------------------------------- 
 
        5.3 - Informa da reuniao sobre  a  criacao da Regiao de Turismo do 
        Alentejo, ficando decidido fazer  a  fusao  das Regioes de Evora e 
        Beja, e simultaneamente o alargamento ao Litoral Alentejano.------ 
 
        5.4 - Informa que  a  TVI  estara  durante  esta semana em Sines a 
        filmar um programa da serie "Portugal Portugues".----------------- 
 
        5.5 - Informa que a resolucao  da situacao do Pavilhao de Feiras e 
        Exposicoes, se preve para este mes.------------------------------- 
 
        5.6 - Informa que foi constituida ontem  a GLS, na qual a CMS esta 
        representada pelo Presidente.------------------------------------- 
 
        * O VEREADOR GUINOTE AUSENTOU-SE NESTA ALTURA.-------------------- 
                                                                   .../...
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        II - ORDEM DO DIA:------------------------------------------------ 
        1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
        1.1 - CILPAN - CENTRO  INTERNATIONAL  DE LUTA CONTRA A POLUICAO DO 
        ATLANTICO NORTE:-------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  16434, de 96.12.20, enviando uma copia 
        do Estudo Ambiental  da  Area  Circundante  dos  Portos de Sines e 
        Leixoes - Impacto em  Caso  de  Acidente  com Poluicao Marinha por 
        Hidrocarbonetos. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos 
        conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
        1.2 - MARIA MANUELA BARRETO LOPES:-------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  129, de 97.01.01, solicitando que seja 
        revisto o processo de candidatura a  bolsa de estudo ao seu filho, 
        LUIS MIGUEL LOPES QUINTA FERNANDES,   que se encontra a estudar na 
        Universidade do Algarve, no 1.  Ano  do Curso de Turismo. Mereceu, 
        por unanimidade,  o  despacho  de:"Fica  para  analise do Vereador 
        correia  ja  que  decorre   o   periodo  de  reclamacoes  a  lista 
        classificativa provisoria".--------------------------------------- 
 
        1.3 - MINISTERIO DA  CULTURA  -  DELEGACAO  REGIONAL DA CULTURA DO 
        ALENTEJO - Premio Unesco da Educacao para a Paz:------------------ 
        Presente of. c/ entrada n. 528, de 97.01.14, enviando documentacao 
        referente  ao   premio   referido   em   epigrafe.   Mereceu,  por 
        unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento".--------------- 
 
        1.4 -  ADMINISTRACAO  MUNICIPAL  DE  SOYO,  ANGOLA  -  Processo de 
        Geminacao do Municipio de Sines com o de Soyo:-------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 432, de  97.01.13,  manifestando grande 
        interesse na  concretizacao  da  Geminacao  referida  em epigrafe. 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento".-- 
 
        1.5 - APS - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES - Saneamento Basico de 
        Sines e da Area de Jurisdicao da APS:----------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  438,  de 97.01.13, informando que esta 
        autorizada a comparticipar financeiramente  ate  ao montante de 80 
        mil contos a empreitada acima  referida, desde que sejam cumpridas 
        algumas formalidades, enviando tambem,  para apreciacao, minuta do 
        Protocolo. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho de:" Aprovada a 
        minuta do Protocolo. E nomeado  o  Vereador  Cesar e a Eng.  Celia 
        Marques. O Vereador  Cesar  marcara  a  1.  reuniao da Comissao de 
        Gestao".---------------------------------------------------------- 
 
        1.6 - CASA DO ALENTEJO EM TORONTO - CANADA:----------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  420,  de 97.01.13, agradecendo o apoio 
        da CMS na compra  da  Nova  Sede  da  Casa do Alentejo em Toronto. 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:" Tomamos conhecimento. 
        Copia ao Gabinete de Informacao".--------------------------------- 
 
        1.7 - ZIMBRAFONE  -  TELECOMUNICACOES  E  SISTEMAS DE EQUIPAMENTO, 
        LDA:-------------------------------------------------------------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  16506,  de  96.12.23,  reclamando a 
        colocacao de um toldo no  estabelecimento junto ao seu, obstruindo 
                                                                   .../...
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        a  visibilidade  do   seu   anuncio   luminoso.  Presente  tambem, 
        informacao da Fiscalizacao Municipal sobre o assunto. Mereceu, por 
        unanimidade,  o  despacho  de:"Concorda-se  com  a  Fiscalizacao e 
        entendemos nao haver razao para a reclamacao apresentada".-------- 
 
        1.8 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.  245,  de  97.01.08, enviando pacote 
        informativo sobre  o  convite  a  apresentacao  de  propostas para 
        projectos de cooperacao  inter-regional  interna - Programa Recite 
        II, e sobre a Directoria V, a  realizar-se nos dias 24, 25 e 26 de 
        Fevereiro, em Estrasburgo.  Mereceu,  por  unanimidade, o despacho 
        de:"A CMS  esta  interessada  em  participar  nesta iniciativa que 
        considera extremamente importante  para a cooperacao internacional 
        do Municipio de Sines. Constituir delegacao para o efeito".------- 
 
        1.9 - URAP - UNIAO DE RESISTENTES ANTI-FASCISTAS PORTUGUESES:----- 
        Presente of. c/ entrada n.  198, de 97.01.07, enviando listagem de 
        acontecimentos historicos  com  interesse  assinalavel passados no 
        regime da ditadura Salazarista, no Distrito de Setubal.----------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o   despacho  de:"Fotocopiar  para  o 
        Vereador Correia.  Preparar  uma iniciativa  de caracter historico 
        para assinalar o 71. aniversario  da  sublevacao de Sines contra a 
        nomeacao do Administrador do Concelho. Fotocopiar para a Laura".-- 
 
        1.10 - FEDERACAO DA CULTURA PORTUGUESA:--------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.92,  de  97.01.03,  informando  que  na 
        Sessao de 31 de Dezembro de  1996,  foi aprovado um voto de louvor 
        ao Executivo  da  CMS  e  a  Assembleia  Municipal  de  Sines, e a 
        atribuicao ao Presidente da CMS a Comenda de Honra. Solicita ainda 
        que sejam  informados da  data  e  local  em  que tal entrega tera 
        lugar.------------------------------------------------------------ 
        Presente tambem of. c/  entrada  n.91,  de 97.01.03, solicitando a 
        cedencia de um espaco  e  de  um  mastro  para  a colocacao de uma 
        bandeira Nacional.------------------------------------------------ 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Acusar  a  recepcao. 
        Informar que a CMS  nao  decidiu  a  adesao  a FPC nem solicitou a 
        Assembleia  Municipal  autorizacao  para  tal  adesao  pelo  que e 
        despropositada  a  atribuicao  de qualquer voto  de  louvor  ou da 
        Comenda de Honra. A seu tempo a CMS tomara as adequadas decisoes a 
        proposta da FPC".------------------------------------------------- 
 
        1.11 - ESCOLA BASICA 1 N.2 DE SINES:------------------------------ 
        Presente of. c/ entrada  n.285,  de 97.01.08, solicitando que lhes 
        seja atribuido uma verba no valor de 6.868$00, referente ao seguro 
        de uma funcionaria cedida pelo Centro de Emprego.----------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
        1.12 - NUCLEO FILATELICO DO GDCT PETROGAL - SUL:------------------ 
        Presente of.  c/  entrada  n.16130,  de  96.12.12, solicitando uma 
        reuniao com a Camara, sobre a Exposicao Filatelica Internacional - 
        Sines 97, visto faltarem acertar pormenores de logistica e suporte 
        financeiro para a referida exposicao.----------------------------- 
                                                                   .../...
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        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Ratificada a decisao do 
        Sr. Presidente sobre os apoios  financeiro  e logistico de apoio a 
        Exposicao Filatelica Internacional".------------------------------ 
 
        1.13 - CAMPANHA NACIONAL DE  SOLIDARIEDADE A FAVOR DOS DOENTES COM 
        CANCRO:----------------------------------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.139,  de  97.01.06,  solicitando  um 
        subsidio no valor de 25.000$00, a fim de viabilizar a edicao de um 
        livro e as muitas iniciativas que propoem realizar este ano.------ 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Tomamos conhecimento. Em 
        tempo  tomaremos  decisao  sobre  o  apoio  solicitado.  Solicitar 
        informacao sobre o numero de livros que serao cedidos a CMS.------ 
 
        * ERAM  13.15  H,  FORAM  INTERROMPIDOS  OS  TRABALHOS PARA ALMOCO 
        RECOMECANDO  OS MESMO PELAS 15.30 H, SEM A PRESENCA DOS VEREADORES 
        CESAR, CORREIA E DA VEREADORA CARMEM.----------------------------- 
 
        1.14 - AMDS - ASSOCIACAO DE MUNICIPIOS DO DISTRITO DE SETUBAL:---- 
        Presente of. c/ entrada n.615, de 97.01.16, enviado um exemplar do 
        Plano de Actividades e Orcamento para 1997.----------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Fotocopiar para o Vereador Idalino".------------------------------ 
 
        1.15 - PROCESSO  DISCIPLINAR - MARIO JOSE PEREIRA ROSA:----------- 
        Presente  o  processo  disciplinar  em  referencia,  por  falta de 
        assiduidade, que inclui  proposta  da  instrutora  do processo, de 
        aplicacao da pena de  demissao,  por  forca  do  art. 71, n. 1, do 
        Estatuto Disciplinar, que leva a  aplicacao  da alinea h), n.2, do 
        art. 26 do mesmo diploma.----------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade   e   escrutinio  secreto,  o  despacho 
        de:"Concorda-se  com   a   proposta   da   instrutora   e   com  a 
        aplicacao da pena proposta".-------------------------------------- 
 
        1.16 -  ANTONIO  E.  SOBRAL  MENDES  -  Habitacao  28  da Praca da 
        Republica:-------------------------------------------------------- 
        Presente carta c/ entrada  n.15906,  de 96.12.06, informando a CMS 
        na  qualidade  de  filho  do  Sr.  Luis  Goncalves  Mendes,  a sua 
        disponibilidade  para  negociar   a   aquisicao  da  habitacao  em 
        epigrafe, da qual o seu pai  e arrendatario, se for essa a vontade 
        da CMS.----------------------------------------------------------- 
        Presente tambem o processo referente a referida habitacao:-------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  concorda que o 
        requerente  Luis  Goncalves  Mendes  possa  utilizar  a  habitacao 
        camararia enquanto vida, desde  que  seja  declarada a anulacao do 
        actual contrato de arrendamento".--------------------------------- 
 
        * OS  VEREADORES  CESAR,  CORREIA  E  A  VEREADORA CARMEM ENTRARAM 
 
        1.17 - FISCALIZACAO MUNICIPAL:------------------------------------ 
        Presente informacao c/ entrada  n.175, de 97.01.06, informando que 
        a receita anual do Mercado mensal foi de 2.308.936$50.------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
                                                                   .../...
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        1.18 - JOSE PAULO DUARTE MOTA COUTINHO:--------------------------- 
        Presente requerimento c/ entrada n.13404, de 96.10.10, solicitando 
        que seja colocado  um  poste  de  iluminacao  publica  junto a sua 
        residencia, sita no Vale da Vaca, Concelho de Sines.-------------- 
        Presente  informacao  da  Fiscalizacao  Municipal,  sobre  o mesmo 
        assunto.---------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"A Fiscalizacao Municipal 
        devera informar a razao  da  afirmacao do requerente "a exemplo do 
        que aconteceu com os outros moradores do local"".----------------- 
 
        1.19 - DIRECCAO GERAL DE VIACAO:---------------------------------- 
        Presente of.  c/  entrada  n.14,  de  97.01.02,  enviando a edicao 
        "Relatorio 1995 -  Elementos  estatisticos", suporte de divulgacao 
        da informacao estatistica disponivel sobre seguranca rodoviaria.-- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Envie-se o documento a Biblioteca".------------------------------- 
 
        1.20 - ABAIXO ASSINADO DOS TRABALHADORES DA ZIL II:--------------- 
        Presente  abaixo   assinado   c/   entrada   n.708,  de  97.01.20, 
        manifestando a necessidade de manter a Roulote-Bar, sita na ZIL II 
        da Sra. Maria de Lurdes Pereira da Costa.------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS esta disponivel 
        para apreciar um projecto  de  um  pequeno Snack-Bar a localizar e 
        cuja obra  devera  estar  concluida  no  prazo  de  um  ano, sendo 
        obrigatoria a demolicao  da  actual  Roulote.  Devera apresentar o 
        estudo do projecto no prazo  de  30 dias. Informem-se os primeiros 
        requerentes". ---------------------------------------------------- 
 
        1.21 - ACCAO SOCIAL:---------------------------------------------- 
        Presente relatorio sobre a precariedade  de alojamento no Concelho 
        de Sines.--------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Fotocopiar para os Srs. Vereadores. Atribuir a habitacao da Rua do 
        Forte a Maria de Fatima Lopes  Domingos face a ordem de despejo de 
        que foi objecto".------------------------------------------------- 
 
        1.22 - VICENTE DO O:---------------------------------------------- 
        Presente requerimento c/ entrada  n.209, de 97.01.06, requerendo a 
        mudanca de utilizacao do seu predio,  sito no Largo do Castelo n.7 
        em Sines, e onde  actualmente  funciona  uma fabrica de gelo, para 
        conferencias,  festas,  palestras,  reunioes,  culto  religioso  e 
        actividades de accao social.-------------------------------------- 
        Mereceu, por maioria, o despacho de:"A Camara nao ve inconveniente 
        na alteracao de uso do predio,  devendo o projecto de adaptacao do 
        mesmo  ser  submetido   a   Camara,   salvaguardando  as  questoes 
        relacionadas com o ruido.----------------------------------------- 
        Os Vereadores Guinote,  Idalino  e  Venturinha votaram contra, por 
        entenderem que o predio deve ter um uso comercial.---------------- 
        O Vereador Cesar utilizou o seu voto de qualidade.---------------- 
        O Sr. Presidente nao esteve presente na discussao e votacao.------ 
 
        1.23 - LOCALIZACAO DE POMBAIS:------------------------------------ 
                                                                   .../...
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        Presente informacao dos  Servicos  Tecnicos,  enviando a planta de 
        localizacao dos pombais.------------------------------------------ 
        Mereceu,  por   unanimidade,   o   despacho   de:"Analisar  locais 
        alternativos para a localizacao  da  Sociedade Columbofila a vir a 
        proxima sessao. O Sr. Pires ficara encarregado deste trabalho".--- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
        2.1 - LUIS PINELA DA CRUZ:---------------------------------------- 
        Presente requerimento c/  entrada  n.219, de 97.01.20, solicitando 
        que a escritura da compra  de  terreno na Jardoa, expropriado pelo 
        Ex-GAS, seja feita em  nome  de  Domingos  da Encarnacao Pereira e 
        Jose Luis Pereira da Cruz, por  serem estes os herdeiros de Manuel 
        Pereira, a quem o ex-GAS expropriou o terreno em questao.--------- 
        Mereceu,  por   unanimidade,   o   despacho   de:"A   CMS  nao  ve 
        inconveniente que os segundos outorgantes da escritura de venda do 
        terreno em causa, sejam Luis  Pinela da Cruz e Domingos Encarnacao 
        Pereira".--------------------------------------------------------- 
 
        2.2 - ALTERACAO ORCAMENTAL N.15:---------------------------------- 
        Aprovado, por maioria, com os  votos contra dos Vereadores Guinote 
        e Idalino, a  alteracao  orcamental  n.15,  que apresenta, quer na 
        reducao quer no reforco o valor de 286.675.325$00.---------------- 
 
        2.3 - CGD - CAIXA GERAL DE DEPOSITOS:----------------------------- 
        Presente protocolo c/ entrada  n.14900,  de 96.11.14, referente ao 
        protocolo de acordo entre  a  Caixa  Geral  de Depositos, S.A. e a 
        Camara Municipal de  Sines,  para  cobranca (fornecimento de agua) 
        atraves do sistema de  transferencia de conta a conta.------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado". -------------- 
 
        2.4 - GAT - GABINETE DE APOIO TECNICO:---------------------------- 
        Presente of. c/  entrada  n.315,  de  97.01.09, informando que foi 
        elaborado e enviado a CCRA a  proposta  de orcamento do GAT para o 
        ano de 1997, no valor de 13.800.000$00, representando um acrescimo 
        de 2.700.000$00,  valor  este  que  se  destina  a  compra  de uma 
        fotocopiadora de grandes  formatos.  A  maquina sera integralmente 
        suportada  pelo  Fundo  Maneio   do   GAT.  Informa  ainda  que  a 
        comparticipacao da Camara  Municipal  a  enviar mensalmente a CCRA 
        para  Fundo  Maneio  do  GAT,  durante  o  ano  de  1997,  sera de 
        230.000$00.------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o despacho de:"Tomamos conhecimento. Ao 
        cuidado da Contabilidade para processamento".--------------------- 
 
        2.5 - ROSA MARIA COELHO RODRIGUES:-------------------------------- 
        Presente requerimento c/ entrada  n.79,  de 97.01.03, requerendo o 
        pagamento de fornecimento  de  agua  sem  o  acrescimo de juros de 
        mora, da sua residencia, sita  na  Rua da Reforma Agraria, n.3 3.C 
        em Sines, visto nao  saber  que  estava  em  divida o pagamento do 
        fornecimento de agua, ja que os  avisos sao presos na porta, sendo 
        muito facil voarem ou serem retirados por alguem.----------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
                                                                   .../...
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        - Neste  momento  foi  recebido  pela  reuniao  de  Camara, o Eng. 
        Vieira,   representante   da   Sonaqua.   Esta   iniciativa   esta 
        relacionada, de acordo com o  Presidente,  com o pedido da CCRA de 
        que a CMS possa dialogar com  a  empresa, uma vez que nao tem nada 
        contra  o  investimento,  antes  pelo  contrario,  nao concordando 
        apenas com a localizacao. Neste sentido solicitou-se a Sonaqua que 
        pudesse apresentar localizacoes alternativas.--------------------- 
        O  Eng.  Vieira  explicou   porque   e  que  nao  ha  localizacoes 
        alternativas,  apresentando  no  entanto  aquilo  a  que  chama um 
        "ajustamento", recuando a implantacao  40  m,  em  relacao a praia 
        respeitando a legislacao, no que  respeita  ao afastamento de 20 m 
        da estrada municipal, ao inves dos 70 m do PDM.------------------- 
        Este assunto sera reanalisado na sessao de 97.02.05.-------------- 
 
        * OS VEREADORES GUINOTE E CESAR AUSENTARAM-SE NESTA ALTURA.------- 
 
        2.6 - JUNTA DE FREGUESIA DE PORTO COVO:--------------------------- 
        Presente fax c/ entrada n.603,  de 97.01.15, solicitando a isencao 
        do pagamento do  consumo  de  agua  na  zona  da  Cabeca da Cabra, 
        durante o periodo de  um  ano,  em  virtude  de  a mesma nao estar 
        propria para consumo.--------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"E aprovado a proposta da 
        Junta de Freguesia de Porto Covo".-------------------------------- 
 
        2.7 - SECCAO DE TAXAS E LICENCAS:--------------------------------- 
        Presente relacao das  taxas  cobradas  a  instrumentos  de pesos e 
        medidas, verificados no ano de 1996.------------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
 
        * O VEREADOR VENTURINHA AUSENTOU-SE NESTE MOMENTO.---------------- 
 
        2.8 - ANTONIO FERNANDO DO O DE CARVALHO:-------------------------- 
        Presente requerimento c/ entrada n.76/ob, de 97.01.16, solicitando 
        autorizacao para vender o seu  armazem,  sito  na ZIL II, lote 164 
        com uma area de 100 m2, ao Sr. Manuel Acilio dos Santos Jesus.---- 
        Presente tambem informacao da Eng. Rosa sobre o mesmo assunto.---- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado na condicao do 
        promitente  comprador estar inscrito na  CMS e aguardar atribuicao 
        de terreno".------------------------------------------------------ 
 
 
        III - EXPEDIENTE DE OBRAS:---------------------------------------- 
        1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
        1.1 - HENRIQUE PEREIRA MATOS:------------------------------------- 
        Presente processo do armazem sito no lote 1042, na ZIL II.-------- 
        Presente parecer dos Servicos Tecnicos, informando que a avaliacao 
        das benfeitorias ao referido lote, estimam-se em 4.600 contos.---- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"O Vereador Cesar devera 
        propor despacho da CMS  sobre  esta materia pois existem situacoes 
        nao justificadas".------------------------------------------------ 
 
        2 - PROJECTOS E OBRAS MUNICIPAIS:--------------------------------- 
                                                                   .../...
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        2.1 - HP - HIDROTECNICA PORTUGUESA:------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.22/ob,  de 97.01.10, apresentando a Nota 
        Tecnica relativa ao PU de Sines (ampliacao do perimetro Urbano).-- 
        Mereceu, por  maioria,  com  a  abstencao  do  Vereador Idalino, o 
        despacho de:"Aprovado a ampliacao do perimetro Urbano de Sines tal 
        como proposto. Solicitar parecer a CCRA/DROT".-------------------- 
        O Sr. Vereador  Idalino  absteve-se  por  entender  que a presente 
        ampliacao tem menos a  ver  com preocupacoes urbanisticas, mas sim 
        pela necessidade  de  venda  de  terrenos municipais, nomeadamente 
        para instalacao de um hipermercado a entrada da Vila. ------------ 
 
        2.2 - ARRANJOS EXTERIORES DOS 14 FOGOS - SINES:------------------- 
        Presente projecto de  arranjos  exteriores  dos  14 fogos, sito na 
        Estrada do Farol em Sines.---------------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o projecto. 
        Solicitar  ao  empreiteiro  da  obra  "Urbanizacao  do  Farol" uma 
        proposta para  execucao  destes  trabalhos  com  os  mesmos custos 
        unitarios, se possivel, do concurso referido".-------------------- 
 
        2.3 - CASTELO DE SINES:------------------------------------------- 
        Presente planta do Castelo de Sines, com a localizacao das arvores 
        existentes.------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Proceda-se ao abate de 
        arvores com  doencas  (Pinheiros).  A  Vereadora  Carmem  e a Arq. 
        Marina no sentido  de  criarem  no  Castelo  um  espaco amplo para 
        espectaculos, procedendo ao abate de  outras arvores que se mostre 
        necessario".------------------------------------------------------ 
 
        * O VEREADOR VENTURINHA ENTROU NESTE MOMENTO.--------------------- 
 
        2.4 - CONSTRUTEZE - CONSTRUCOES E EMPREITADAS DE OBRAS, LDA.:----- 
        Presente of. c/ entrada n.59, de 97.01.02, enviando factura n.451, 
        de 96.12.04, no valor de  14.509.845$00,  referente ao auto n.1 da 
        empreitada de construcao da ETAR de Porto Covo.------------------- 
        Presente parecer dos Servicos tecnicos sobre o mesmo assunto.----- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado o pagamento. 
        Envie-se ao POA para comparticipacao".---------------------------- 
 
        2.5 - SOGECO - SOCIEDADE GERAL DE CONSTRUCOES, LDA.:-------------- 
        Presente factura n.36, de 97.01.16  c/ entrada n.701, de 97.01.17, 
        no valor de 1.111.320$00,  relativa  a trabalhos a mais realizados 
        na empreitada de "Estrutura da sala de sessoes".------------------ 
        Presente parecer dos Servicos tecnicos sobre o mesmo assunto.----- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento".--- 
 
        2.6 - GAT - GABINETE DE APOIO TECNICO - Infraestruturas da ZIL II: 
        Presente  processo  referido  em  epigrafe,  que  inclui  as pecas 
        escritas e desenhadas e a planta de localizacao.------------------ 
        Presente tambem projecto de ampliacao da ZIL II.------------------ 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado o projecto de 
        ampliacao da ZIL  II.  O  Vereador  Cesar  e  os Servicos Tecnicos 
        deverao  fasear  a   execucao   desta   ampliacao   em  funcao  da 
                                                                   .../...
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        disponibilidade orcamental".-------------------------------------- 
        "Aprovado o projecto da Rua  A. Avaliar a oportunidade de abertura 
        do   concurso   em   funcao   de   toda   a   ampliacao   da   ZIL 
        II".-------------------------------------------------------------- 
        "Aprovado o projecto da Rua E da ZIL II. Avaliar em conjunto com a 
        totalidade da ampliacao da ZIL  II,  a oportunidade da abertura de 
        concurso".-------------------------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE DIVERSO - (Continuacao):--------------------------- 
        1.2 - LOTEAMENTO DE SAO RAFAEL:----------------------------------- 
        Presente  informacao  da  Fiscalizacao   c/  entrada  n.33/ob,  de 
        97.01.13, informando sobre o  estado das construcoes no loteamento 
        em epigrafe.------------------------------------------------------ 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Tomamos conhecimento. 
        Fotocopiar para  o  Vereador  Idalino.  Aguarda-se informacao mais 
        completa do Eng. Vinagre".---------------------------------------- 
 
        1.3 - SOCIEDADE DE URBANIZACAO DA QUINTA SANTA CATARINA, LDA.:---- 
        Presente fax c/  entrada  n.1489/ob,  de 96.12.16, reclamando pela 
        nao reducao  da  garantia  bancaria  sobre  as  infraestruturas no 
        loteamento de Santa Catarina.------------------------------------- 
        Presente  tambem informacao dos  Servicos  Tecnicos, sobre o mesmo 
        assunto.---------------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  solicita aos 
        Servicos tecnicos  a  informacao  detalhada  das  obras que faltam 
        realizar  e  quantificadas". ------------------------------------- 
 
        1.4 - INFORMACAO A CAMARA  MUNICIPAL  CONFORME PREVISTO NO N. 3 DO 
        ART. 62 DO DL 100/84, DE  29 DE MARCO, SOBRE OS DESPACHOS EXARADOS 
        PELA SRA. VEREADORA  CARMEM NO  USO DAS  COMPETENCIAS DELEGADAS DE 
        ACORDO COM O N. 1 DO CITADO ARTIGO 62: --------------------------- 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  dos mapas anexos a esta 
        minuta de acta, referentes a: ------------------------------------ 
          - Licencas  de  construcao  emitidas  no  periodo  de 97.01.06 a 
            97.01.17 
          - Projectos indeferidos no periodo de 97.01.03 a 97.01.17 
 
        1.8 - ELIZABETE AMARO GONCALVES:---------------------------------- 
        Presente pedido de electrificacao  rural,  junto a sua residencia, 
        sita no Vale Travesinho, em Porto Covo.--------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Solicitar orcamento a 
        EDP".------------------------------------------------------------- 
 
        1.9 - MARIA TERESA RAPOSO PALMEIRO MARTINS:----------------------- 
        Presente  pedido  para  divisao   do  seu  predio  em  propriedade 
        horizontal, sito na Quinta do Passarinhos, lote 134 em Sines.----- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o   despacho  de:"Indeferido.  Nao  e 
        possivel  a  constituicao   de   propriedade  horizontal  face  as 
        imposicoes   legais   sobre   loteamentos.   Nao   e   possivel  a 
        transformacao de  lotes  para  moradias  unifamiliares   em  lotes 
        plurifamiliares  sem  o  acordo   de  2/3  dos  proprietarios  dos 
        restantes lotes".------------------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        1.7 - CAMARA MUNICIPAL DE  SANTIAGO  DO  CACEM - Casa Mortuaria da 
        Sonega:----------------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.35/ob, de 97.01.1 4, enviando o projecto 
        de construcao  da  casa  mortuaria  da  Sonega.  Informa que ficou 
        acordado com a Comissao de Moradores e a Comissao de Festas, que a 
        Camara Municipal de  Santiago  do  Cacem,  fornecera  o projecto e 
        procedera a implantacao do  edificio,  enquanto a Camara Municipal 
        de  Sines  vai  assegurar   o  acompanhamento  tecnico,  os  meios 
        financeiros  e materiais necessarios a execucao da obra, acertando 
        posteriormente contas com a Camara Municipal de Santiago do Cacem. 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  o projecto. 
        Aprovado que a CMS assegure o acompanhamento tecnico e a  execucao 
        da obra. Ao cuidado do Vereador Cesar e da Eng. Rosa".------------ 
 
        IV - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 20.00 horas.------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


